



たんぽぽぐみだより



尚徳福祉会 馬橋保育園

6月に入りお天気が変わりやすい季節になりました。夏を思わせるような暑さの日もあり、急な気温の変化に体調を崩すお友だちもいましたが、園の環境にも慣れ笑顔がいっぱいのたんぽぽ組さんを嬉しく思います。これから雨の日も多くなりますが、マットやリズム遊びを取りいれて楽しく遊べるように工夫していきたいと思います。



6月の行事予定

- 10日(火) 乳児計測
- 12日(木) 0歳児健診
- 16日(月) 水遊び開始
- 27日(金) 避難訓練

★6月のねらい★

- ・安定した生活リズムで過ごし、よく食べてよく眠る。
- ・全身を動かす楽しさを感じる。
- ・梅雨時期の健康に気を付け、快適に過ごす。

★最近の子どもたちの様子★

入園して早いもので2ヶ月が経ちました。保育園での生活にもすっかり慣れ、お友だちに興味を示して近づいたり、一緒の空間で同じ玩具で遊ぶことを楽しんだりしている姿が見られるようになりました。また、腹這いや這い這い、伝い歩きなど姿勢を変えながら体を動かして遊んでいます。最近では棚の中を覗いてみたり、トンネルのようにしてくぐり抜けようとしてみたりすることも!! 先月はお散歩にもたくさん出かけることができました。帽子を被って準備をし、バギーに座って出発! 公園でビニールシートに座ると、心地良い風を浴びながら、砂や葉っぱに触れてみたり、シャボン玉を目で追ったりと嬉しそうにしています。たくさん遊んだ後は大好きな食事の時間です。食事の配膳をしていると、食事用の椅子に座りながら身を乗り出すようにして声をだし、早く食べたいとアピールしている様子が見られます。ミルクのみのお友だちも皆が食べている様子に興味津々で、そばで嬉しそうに見ています。たくさん食べてミルクを飲んだ後は個々のリズムでお昼寝をします。最近は園での生活リズムに慣れて、一定時間眠ることができるようになってきています。日々の成長が感じられるたんぽぽ組の子どもたちです。

🍵かたつむりを作りました🍵

先月は手形を取り、かたつむりの制作をしました。絵の具を手のひらに塗り、手形を取ってかたつむりの殻の模様になりました。今は自分でやれることが少ないですが、手や指を動かしながら、少しずつ成長していく作品を見ていただけたらと思いますので、楽しみにしててください。

★保護者会ありがとうございました★

保護者会にはお忙し中、ご出席いただきありがとうございました。たんぽぽ組のかわいい子どもたちの日々成長している姿を共有したり、お母様の好きなことや、お子様のご家庭での様子を聞かせて頂いたりすることができ、とても有意義な時間となりました。これからも保護者の皆様と一緒に、より楽しい園生活にしていきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。何か気になることや困ったことがありましたら、いつでも担任にお知らせください。

※暑くなってきて汗ばむ時期になってきましたので、清潔に心地よく過ごせるように6月から沐浴と水遊びをしたいと思っております。そのため体を拭くタオルのご用意と連絡ノートに○、△、×の記入をお願いします。詳しくは配布したお手紙をご覧ください。